



LE DIMANCHE 3 NOVEMBRE 2024

31^{ème} dimanche du temps ordinaire

AIMER DIEU ET SON PROCHAIN

Qui n'a pas rêvé d'un monde où il n'y a que la paix, la joie et l'amour entre tous les humains; plus de guerre, de misère, de pauvreté, de racisme, de haine, de pollution...est-ce utopique ? est-ce illusoire ? Tout, dans la réalité de notre monde laisse peu d'espace vers un horizon plus heureux et pacifique.

Dans la jeunesse, nous avons tous passé par des périodes où nous pensions changer le monde, le transformer à notre image, à nos idéaux. Et c'est vrai pour toutes les époques de l'humanité; les jeunes générations prétendent faire autrement que les parents. Et pour faire entendre ces voix, il y a des actions concrètes. Nous rappelons des événements comme les manifestations de 1968, les rassemblements de Woodstock; les manifestations pour dénoncer les injustices de toutes sortes; les manifestations pour l'environnement, le réchauffement climatique, etc.

Combien de personnes veulent éviter de blesser un animal, un oiseau, et encore moins une personne lors des transports routiers. Nous sommes faits pour la vie et la sauvegarde de ce don de la création. Le défi n'est pas celui de vivre mais la manière dont nous pouvons exercer ce droit fondamental les uns les autres, au cœur d'un monde, d'une époque, d'un pays, avec les lois, les coutumes, les rites, les cultures.

La Parole de Dieu de ce dimanche met en évidence ce binôme qui relie Dieu et l'humanité. Aimer Dieu à travers la vie de toute sa création, en particulier nos frères et sœurs. « Fort bien, Maître, tu as dit vrai : Dieu est l'Unique et il n'y en pas d'autres que lui. L'aimer de tout son cœur, de toute son intelligence, de toute sa force, et aimer son prochain comme soi-même, vaut mieux que toute offrande d'holocaustes et de sacrifices. » (Marc 12, 33-34). Je reprends cette réflexion de André Beauchamp dans l'éditorial du Prions en Église de ce dimanche : « le bonheur n'est pas dans la puissance, la performance ou la prédation. Il est dans la capacité de tisser des liens et d'entrer en relation. Il est dans l'amour tout simplement. »

Bonne semaine,
Normand Bergeron, votre curé

EST ENTRÉE DANS LA MAISON DU PÈRE

Mme Henriette Lahaie,

décédée le 24 octobre dernier

La famille recevra les condoléances à l'église dès 10 h. Les funérailles suivront à 11 h 00

Nos sincères sympathies aux membres de la famille

TRÈS IMPORTANT QUÊTE EN LIGNE ANNÉE 2025

Nous devons faire notre commande des enveloppes pour les quêtes 2025. Cependant, comme vous le savez, il est possible maintenant de faire votre offrande pour la quête en ligne, par l'entremise de notre site web à l'onglet FAIRE UN DON. Ensuite, vous choisissez Quête en ligne.

Si vous choisissez cette façon de faire, vous devez ABSOLUMENT appeler Lucille au secrétariat. Elle vous donnera un numéro virtuel que vous pourrez utiliser pour vos quêtes.

La date limite pour faire la démarche est le 15 novembre 2024. Après cette date, nous devons faire la commande d'enveloppes papier. Cette procédure va engendrer des changements de numéros pour plusieurs d'entre vous. Nous souhaitons ainsi diminuer nos enveloppes papier.

CONCERT INAUGURAL DE L'ORGUE DE LA BASILIQUE-CATHÉDRALE SAINTE-CÉCILE



VENDREDI LE 22 NOVEMBRE À 19 H 30

Le jour fatidique, 4 septembre 2002, un incendie majeur se déclare à la Basilique-cathédrale de Sainte-Cécile. Depuis, c'est le grand silence, le grand orgue s'est tu.

Au printemps 2021, nous avons fait l'acquisition d'un autre orgue provenant de l'église Notre-Dame-des-Sept-Allégresses du diocèse de Trois-Rivières. L'instrument fût démonté, déménagé et restauré par les facteurs d'orgue des Ateliers Bellavance.

Cet instrument avec son pédalier de 32 notes, ses 3 claviers de 61 notes et ses 41 jeux, fera la renommée de la paroisse Sainte-Cécile ainsi que du diocèse de Valleyfield. Il permettra à la Basilique-cathédrale de poursuivre sa mission culturelle, culturelle, éducative et touristique.

Nous vous invitons à découvrir ce magnifique orgue, ce vendredi 22 novembre, jour de la fête de la patronne paroissiale et des musiciens : Sainte-Cécile. L'organiste de renommée internationale, virtuose vivifiante, Mme Isabelle Demers nous accompagnera pour la découverte de cet instrument lors de cette soirée inaugurale.

Ce concert est présenté en partenariat avec Classival et Valspec. L'achat de billets se fait chez Valspec, au 169 rue Champlain, Salaberry-de-Valleyfield, par téléphone au 450-373-5794 ou en ligne en allant sur le site web de Valspec. Le coût du billet est de 50\$.00 plus les frais administratifs et les taxes.

OYEZ ! OYEZ ! C'EST LA GUIGNOLÉE DES PAROISSES 2024 !



La guignolée des paroisses se tiendra dimanche le 1er décembre de 10h00 à 16h00. Plus que jamais, cette guignolée s'avère vitale pour un grand nombre de personnes et familles de notre communauté.

Nous recherchons des bénévoles avec voitures pour récolter des denrées sur une rue de la paroisse. Rendez-vous au 66 rue du Marché dimanche le 1er décembre entre 10h00 et 16h00.

Vous pouvez aussi me contacter au 450-373-0674 poste 4 ou m'envoyer un courriel à helenedesjardins12@gmail.com pour donner votre nom. La réussite de cette journée dépend du nombre de bras et de mains disponibles.

Aussi, vous pourrez déposer vos dons de denrées non périssables tout au long du mois de novembre sur les tables installées aux entrées de l'église. Dimanche, le 1er décembre, jour de la guignolée, il y aura une quête spéciale pour recueillir des dons en argent.

Le jour de la collecte, nous vous prions de préparer vos sacs ou vos boîtes de denrées à l'avance et de les placer sur votre galerie ou balcon afin de faciliter la cueillette par nos bénévoles.

Nous comptons sur votre solidarité et votre disponibilité!

PENSÉE DE LA SEMAINE

« Arrivé à un stade de la vie, évite les disputes...
Si quelqu'un te dit qu'un éléphant peut voler,
dis-lui qu'il a raison....
(anonyme)



Célébrations de la semaine

Vendredi 1^{er} nov	10 h 00 St-Charles : Lucette Lorrain / parents et amis
Basilique Samedi 2 nov. 16h30	Marielle Larose Tremblay / sa succession Marie-Claire Galarneau (1 ^{er} ann) / parents et amis Yvan Leduc / Lise et les enfants Remerciements à St-François d'Assise / Louise Gilles Bégin / Société St-Jean-Baptiste
Basilique Le dimanche 3 novembre 10 h 30	Marie Roussel / la famille Gilles Brais / sa conjointe Ginette Jean-Claude Filion / parents et amis Lewis Timbers / Huguette Longtin Monique Daoust / Société St-Jean-Baptiste Parents défunts Quenneville et Riendeau / Micheline Noella Luëlla Duquette Chevrier / Gaëtan Dupuis Claudette Grenon / Huguette
Basilique Lundi 4 novembre	16 h 00 : Gilles Demers (26 ^{ème} ann) / son épouse Jean-Guy Dubuc / France Ginette Giguère / parents et amis
Mardi 5 nov.	16 h 00 : La Tourellière : Marie Gendron / parents et amis
Mercredi 6 nov.	15 h 30 : Le Signature : Huguette Philie / parents et amis
Basilique Le mercredi 6 novembre	16 h 00 Lise Sauvé / parents et amis Rolland et Laurence Boyer / Jacques Boyer 19 h 30 Messe en l'honneur de l'Esprit Saint : Jacqueline Richer Rozon / parents et amis
Vendredi 8 nov	10 h 00 St-Charles : Rémi Poirier / Claudette G.
Basilique Le samedi 9 novembre 16 h 30	Réjean Charlebois / parents et amis Gaston Laframboise / parents et amis Richard Nadeau (8 ^{ème} ann) / Josée Huguette Pomerleau et Yvon Loïselle / leur fille Marie Josée Parents défunts famille Hébert / Anne
Basilique Le dimanche 10 novembre 10 h 30	Pacifique Chatel (63 ^{ème} ann) / Luc Lafontaine Flore Boucher Leduc / ses enfants Jacques Lefebvre / son épouse Parents et amis défunts / Cécile Conrad Poupart / Michel et Johanne Parents défunts familles Dupuis-Lanctôt / René Lanctôt René Caron (3 ^{ème} ann) / parents et amis Gérald Plouffe(50 ^è) et abbé Albert Bergevin(12 ^è) / Ginette Mariette Sauvé / ses enfants

OFFRANDES À SAINTE-CÉCILE

26 et 27 octobre 2024

DÎME À CE JOUR : 44,480 \$ Objectif : 60,000 \$

Quêtes : 1352.75 \$ Prions : 107.75 \$ Lampions : 123.10 \$

Résidences : SC : 100.45 \$ Signature : 164.00 \$

La Tourellière : 31.00 \$ V.L 27.00 \$

Merci pour votre générosité !

BONNE SEMAINE !

